



lohn.ch

Mitteilungen

Gemeindekanzlei

Die Gemeindekanzlei bleibt infolge Ferien der Gemeindeschreiberin vom

30. Januar 2023 bis 3. Februar 2023 geschlossen.

In dringenden Fällen wenden Sie sich bitte an Frau Elisabeth Stamm, Gemeindeschreiber-Stellvertreterin, 052 649 22 75. Besten Dank.

Winterdienst / Parkieren auf öffentlichem Grund

Bitte denken Sie bei Schneefällen an unseren Winterdienst und stellen Sie Ihre Autos nicht an den Strassenrand. Sie erleichtern ihm damit die Arbeit. In diesem Zusammenhang möchten wir Sie darauf hinweisen, dass gemäss Art. 19 Polizeiverordnung der Gemeinde Lohn es grundsätzlich nur mit behördlicher Bewilligung gestattet ist, Fahrzeuge oder Fahrzeuganhänger über Nacht regelmässig auf öffentlichem Grund abzustellen.

Bitte zusätzlich beachten: Bei einer Notlage zählt jede Sekunde. Wird die Zufahrt durch geparkte Fahrzeuge versperrt, ist dies sehr ärgerlich und kann zu schwerwiegenden Folgen führen. Bitte beachten Sie, **dass für Fahrzeuge der Blaulichtorganisationen zwingend eine Fahrspur von mindestens 3 Metern frei sein muss.** Besten Dank für Ihr Verständnis.

Raum gesucht für Spielgruppe "Gigelisuppe"

In diesem Sommer übergibt Sandra Meier ihre langjährig geführte Spielgruppe "Gigelisuppe" an Marianne Wenger.

Eine Spielgruppe im Dorf zu haben, ist ein grosser Mehrwert. Damit dies auch so bleibt, wird dringend ein geeigneter Raum für die Weiterführung gesucht. Haben Sie Ideen oder sogar ein Raumangebot, dann dürfen Sie dies gerne der Gemeindeschreiberin per Mail mitteilen (claudia.schmid@lohn.ch).

Bitte wenden!

OK-Suche für die 1. August-Feier

Die diesjährige 1. August-Feier der drei Gemeinden Lohn, Stetten, Büttenhardt wird in Lohn ausgetragen.

Für die Durchführung der Bundesfeier sucht die Gemeinde Lohn Personen, Ortsvereine oder eine Einwohnergruppierung für das OK. Sind Sie bereit, ein tolles Programm auf die Beine zu stellen und die 1. August-Feier zu einem unvergesslichen Anlass für Gross und Klein werden zu lassen? Dann freut sich die Gemeindegemeinschaft auf Ihre Zusage (claudia.schmid@lohn.ch).

Entsorgung von Munition

Bei der Sammelstelle für Karton wurde Ende Dezember 2022 Munition deponiert. Diese unsachgemässe Entsorgung verstösst gegen das Waffenrecht und ist somit strafbar! Munition muss bei der Polizei abgegeben werden.

Weitere Informationen zur Entsorgung von Munition finden Sie unter folgendem Link: <https://entsorgen.org/munition>.

Wir bitten die betreffende Person, die Munition, welche sie bei der Entsorgungsstelle deponiert hat, dort wieder abzuholen und fachgerecht zu entsorgen, sprich bei der Polizei abzugeben. Besten Dank.

Der Gemeinderat